

JUIN 2023 | NEWSLETTER 15



PISCINE OUVERTE
DU 10 MAI AU 24 SEPTEMBRE 2023

TOUS LES JOURS DE 10H00 À 20H00 (SORTIE DES BASSINS À 19H40)



édito

LE MOT DU MAIRE

Chers Ami-e-s du centre sportif de Maisonnex,

La piscine est ouverte depuis le 10 mai et j'espère que vous profiterez du calme de celle-ci ainsi que de nos belles installations sportives durant la saison estivale.

Nous avons tout mis en œuvre pour vous accueillir dans un cadre privilégié qui laissera place, j'en suis certain, à la détente et à l'évasion.

Diverses activités émanant du club de tennis, du club de squash ou de la démarche participative viendront rythmer l'été. J'espère que celles-ci sauront vous combler et vous satisfaire et je vous invite à y participer sans modération.

Pour répondre au nouveau règlement d'application sur le tri des déchets qui entrera prochainement en vigueur et surtout dans le but d'améliorer notre gestion des déchets, nous avons acquis quatre nouvelles

colonnes de tri. Celles-ci ont été disposées aux différents points stratégiques du centre sportif. Il est primordial que chacune et chacun d'entre vous joue le jeu de recycler ses déchets au mieux. Je vous remercie d'avance pour votre précieuse collaboration.

De plus, depuis le 1er juin, je vous rappelle l'interdiction cantonale de fumer dans les installations sportives. Votre centre sportif préféré n'y fait pas exception et à l'exception de la terrasse du restaurant, Maisonnex est désormais une zone totalement non-fumeur !

Je vous souhaite une radieuse saison estivale et du plaisir à volonté au sein du centre sportif de Maisonnex.

Laurent Tremblet Maire de Meyrin



Stages de Pâques 2023

Durant la 2ème semaine des vacances pascales, le Tennis Club de Meyrin, sous la conduite des Professeurs Franck Borrel et Guilhem Bezzola, a organisé un stage de tennis juniors destinés aux enfants de 7 à 16 ans.

Ce stage proposait 2 formules, soit un stage à la journée de 8h30 à 17h00 pour les élèves de 10 à 16 ans avec des activités tennistiques, physiques, des phases de jeux et comprenait le repas de midi au sein du restaurant le Smash où un menu varié était proposé chaque jour.

Pour les plus jeunes, l'encadrement des enfants s'arrêtait soit à 12h30 avant le repas de midi ou à 13h30 après avoir mangé avec leurs camarades.



Le but de ces stages est de permettre aux enfants de progresser dans leur sport, dans un esprit sportif et ludique mais aussi de proposer aux parents une alternative de solution d'encadrement des enfants pendant les vacances scolaires.

Cette année, ce stage était limité à 16 élèves et finalement nous avons enregistré 17 participantes et participants soit 10 élèves à la journée et 7 élèves uniquement le matin.

La répartition des groupes était composée de 6 filles et 11 garçons et 8 élèves étaient en groupe de compétition.

Un tournoi a été organisé lors de la dernière journée de ce stage et chaque élève que ce soit en groupe débutant, loisirs et compétition ont pu se familiariser avec les matchs adaptés en fonction des niveaux de chacune et chacun.

Tous les élèves ont bénéficié d'une petite attention en souvenir de cette semaine bien remplie.

Nous nous plaisons à relever aussi que cette semaine s'est déroulée dans un excellent état d'esprit de camaraderie.

Nous remercions les parents de leur confiance et nous réjouissons d'accueillir les enfants l'année prochaine à la même période.

Nous saisissons cette occasion pour remercier chaleureusement l'Atelier Raymond Rubin pour la production d'une magnifique affiche pour annoncer le stage.

Tournoi des jeunes pousses

Le TC Meyrin, David Emery et le mouvement Juniors ont organisés du 21 au 23 avril 2023 la 3ème édition du Tournoi des Jeunes Pousses de Pâques, réservé aux filles et garçons U10 et U12.

Cette édition a rencontré un vif succès. En effet, nous avons enregistré un tableau filles U12 de 12 participantes. Le tableau mixte U10 (1 fille, que nous félicitons) a compté 16 inscrits ainsi que 22 participants dans le tableau U12 garçons.

Les vainqueurs et les finalistes sont :

U10 Mixte: Quentin Schmitz (vainqueur) et Matthias Mauroux (finaliste)
U12 Filles: Miyu Kozuki (gagnante) et Erika Soares Gonzalez (finaliste)
U12 Garçons: Yuri Sugita Yakovlev (vainqueur) et Abel Simeth (finaliste)

La remise des prix s'est effectuée en la présence de M. François Hernot, Président du TC Meyrin.

Merci à toutes les joueuses et joueurs qui nous ont présentés des beaux matchs dans un bel esprit sportif.

Nous remercions aussi chaleureusement la Direction et le secrétariat du Centre sportif de Maisonnex pour leur grande disponibilité et la mise à disposition des terrains intérieurs qui a permis le déroulement du tournoi dans d'excellentes conditions.

A. Bonvallat, responsable mouvement juniors





Tournoi d'ouverture du 29 avril

Ce tournoi déroulé sur un jour a regroupé une douzaine de participants répartis en deux groupes de 4 pour les actifs et un groupe de 4 pour les seniors 45+.

Il n'a malheureusement pas été possible de créer un tableau « dames », car il n'y a eu qu'une seule inscription.

Chaque joueur a pu disputer 3 rencontres au minimum, selon le format du « short set » à 4 jeux.

Le comité et les joueurs remercient la direction du Centre d'avoir mis à disposition 3 courts couverts pour cette journée où il n'aurait pas été possible de jouer à l'extérieur en raison de la météo.

On a relevé un bon déroulement des rencontres, mais on a dû déplorer une blessure importante sur la cheville d'un joueur.

La journée s'est conclue avec la distribution des prix agrémentée d'un apéritif.

Les 2 vainqueurs, Jialin Guo (actif) et Pascal Lagadec (senior) sont qualifiés pour participer à la compétition du Challenge Trophy organisé par SwissTennis. Bonne chance à eux.

Tournoi interne de double

Le week-end des 8 et 9 juillet aura lieu le tournoi interne de double destiné à tous les abonnés du Centre et bien entendu aux membres du TC Meyrin. Il est prévu d'organiser des tableaux de « doubles dames », « doubles messieurs » et « double mixte ». Il est donc possible de s'inscrire dans 2 épreuves pour joueuses et joueurs licenciés ou non licenciés.

Le format des « shorts sets » sera utilisé, mais chacune et chacun disputeront un minimum de 2 rencontres par épreuve.

Tous les renseignements, règlements et bulletins d'inscriptions seront mis sur le site et à disposition à la réception du Centre d'ici la mi-juin.

Challenge « Commune de Meyrin »

Ce traditionnel tournoi officiel (près de 40 ans d'existence) se déroulera du 17 au 23 juillet. Il est ouvert à tous les joueurs et joueuses licenciées de la région des catégories R9 à R5 et compte bien entendu pour les points attribués pour les licences. En fonction du nombre d'inscrit, la durée du tournoi pourra être réduite.

Les conditions et inscriptions se font par l'intermédiaire du site de SwissTennis.

Le responsable du tournoi : J-C. Messeiller



SQUASH CLUB | MEYRIN

Master Class

Au mois d'avril, nous avons eu la chance d'accueillir à Maïsonnex la joueuse professionnelle Elise Romba. Celle-ci a pu transmettre à nos abonnés des précieux conseils pour améliorer leur technique de jeu.

Pour clôturer ce stage, Elise et Conor ont fait un match d'exhibition devant de nombreux spectateurs qui ont apprécié le show des deux joueurs. Au final, c'est Elise qui a remporté le match, trois jeux à deux.

Cours

Nous vous rappelons que vous avez la possibilité de prendre des cours au sein du squash club de Meyrin. Ceux-ci sont ouverts à tous les niveaux et il est possible d'effectuer des cours collectifs ainsi que de jouer en équipe.

De plus, pour la prochaine rentrée (septembre 2023), nous proposons également des cours destinés aux enfants (6 à 18ans).

Camps

S'il est parfois difficile pour les parents de trouver des activités attrayantes pour les enfants durant les vacances scolaires, le squash club de Meyrin a probablement ce qu'il vous faut.

Pour les petits (à partir de 2 ans), le club vous propose des mini stages de 2h par jour avec un aspect pédagogique et des équipements spécifiques pour amuser vos enfants.

Pour les plus grands (4 à 16 ans), des stages multisports seront organisés. Au programme, différentes activités sportives et ludiques qui devraient enchanter vos enfants (squash, kayak, badminton, bowling, tir à l'arc etc.).

Du fun, du fun et encore du fun !

Pour plus de renseignements, n'hésitez pas à contacter Conor (078 882 50 46 ou conorsquash@hotmail.com)

DÉMARCHE | PARTICIPATIVE

Les passionnés.es de la démarche participative ont le plaisir de vous annoncer qu'une journée portes ouvertes sera organisée le **DIMANCHE 25 JUIN 2023**. Cette journée se déroulera de 10h00 à 16h00.

Différents challenges ludiques et initiations seront organisés au sein du centre sportif.

Pensez à bien réserver cette date dans votre agenda et n'hésitez pas à venir faire découvrir à vos amis ainsi qu'à vos connaissances notre magnifique centre sportif. C'est gratuit, pour tous les âges et par tous les temps!

Une autre date importante à réserver est celle du **DIMANCHE 11 JUIN 2023**. Un tournoi amical de pétanque sera organisé pour les abonnés et leurs invités. Toutes générations confondues seront les bienvenues afin de passer un moment convivial tous ensemble.

Les membres du groupe de travail de la DP se réjouissent de vous retrouver toutes et tous pour ces événements.

MEYRIN



communication de la réception



Nous vous remercions de bien vouloir passer la brosse au début de chaque partie

Chaque terrain est équipé d'une poubelle pour les détritus et d'une poubelle pour le PET.

Vous trouverez aussi à l'entrée du bâtiment (côté terrains de tennis) un sac pour la récupération des balles de tennis usagées.

MERCI DE JOUER LE JEU

Chères abonnées, chers abonnés,

Vous l'avez sans doute constaté, notre hall d'entrée s'est offert une nouvelle jeunesse. En effet, nous avons rafraîchi les murs et avons reçu du nouveau mobilier qui vous permettra de vous détendre.

En parlant de détente, nous avons le plaisir de vous annoncer que depuis le 10 mai, notre piscine est ouverte tous les jours de 10h00 à 20h00 (sortie des bassins à 19h40). Comme chaque année, nous mettons gratuitement à votre disposition des parasols. N'oubliez pas de rapporter ceux-ci aux gardiens lorsque vous quittez le centre sportif.

Notre FanZone continue sa métamorphose. Pour votre confort, nous avons acquis deux splendides parasols qui vous permettront durant les interclubs de vous reposer à l'ombre sans louper une miette des matchs passionnants qui se dérouleront.

Pour que nos parasols aient une durée de vie optimale, nous souhaitons vous préciser qu'il est très important que vous fermiez ceux-ci dès que vous quitterez la FanZone.

Concernant les courts extérieurs, nous vous rappelons la nécessité de passer la brosse avant votre partie (après lorsqu'il s'agit de tournois ou de rencontres Interclubs).

Nous avons reçu des magnifiques colonnes de tri qui vous donneront l'opportunité d'encore mieux trier vos déchets. Merci de jouer le jeu et de les utiliser à bon escient.

Nous vous souhaitons une belle saison estivale.